

Sus grandes cualidades humanas, su entrega a Jesucristo y los demás, su pasión al misterio de la Inmaculada y de Santa Beatriz. Acercarme a sus escritos, ha sido la ilusión desde los primeros días en el convento, y ¿cómo no contagiarme en esta bella aventura, en este divino camino? Hay una frase de ella que me gusta mucho... "Religiosa inmortalizada es máscara de religiosa. Contentémonos con poquito, y vivid desprendidas de todas las cosas de este mundo." Esto me ha ayudado para hacer mi primer despegue y aventurarme en este divino camino. A madre Teresa me encomiendo, estoy segura que intercede por mí. (Sor Beatriz. Concepcionistas Frnas. Murcia)

ORACIÓN

Señor nuestro Jesucristo, que preservaste a tu Madre Inmaculada de todo pecado y quisiste darle un "séquito de vírgenes" en la Orden de la Inmaculada Concepción.

Te damos gracias, porque llamaste a la Madre Teresa de Jesús Romero para que te sirviera a Ti y a tu Madre en dicha Orden, dedicándose sólo a Dios, en soledad y silencio, asidua oración y generosa penitencia. Igualmente te damos gracias por los dones naturales y sobrenaturales con que quisiste adornar su vida.

Mira Señor el fervor con que te sirvió y se entregó a la santidad en servicio tuyo, de tu Madre Inmaculada y de los hermanos.

Muéstranos que su vida te fue agradable concediéndonos, si es tu voluntad, su beatificación y la gracia de...que por su intercesión te pedimos. Récese tres Ave Marías con la jaculatoria: "Bendita sea la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María"

AGRACEDEN Y COLABORAN

- Hnas. Concepcionistas Frnas: Peñaranda de Duero (Burgos), Benicarló, Aranjuez (Madrid); La Rioja (Logroño); Villafranca del Bierzo (León), Valladolid (M. Madre de Dios), Toledo.

- Pepa Cantador, Manuela Pulido (Madrid). P. Cipriano, Anónimos.

PUBLICACIONES DISPONIBLES

- "Madre Teresa de Jesús Romero. Un fruto de la Inmaculada" de D. Alberto José González Chavez. 10€ + gastos de envío

- Vida de M^a Regla Romero y Fernández de Córdoba por la M. Espíritu Santo Gil. 4,5 € + gastos de envío

Si desean colaborar económicamente con los gastos de la Causa de M. Teresa de Jesús Romero pueden hacerlo a través de la cuenta bancaria: CAJASUR 0237 0033 40 91-5132061-4 o bien a la dirección: RR. Concepcionistas Frnas. Causa Madre Teresa. C/Duque de Béjar, 4 CP:14270 Hinojosa del Duque. Córdoba. España.



Fachada



Entrada



Patio



Iglesia

En este número queremos compartir con todos nuestro entusiasmo por localizar la casa familiar donde la familia Romero pasaba largas temporadas. Este fue el último lugar donde M. Teresa pasó los meses de verano antes de ingresar en el monasterio, el mes de Octubre.

La casa señorial situada en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), se encuentra a pocos metros de la Iglesia en la que, sin duda M. Teresa pasaría largos ratos de oración.

También fue este el lugar donde convivió con su prima, la que sería la 5^a condesa de Monteagudo, con la que establecería una relación de particular afecto como se recoge en los párrafos de su correspondencia:

- "...tú, querida mía que ya serás santa, pide por nosotros."

A lo que M. Teresa responde: - "Santa no lo soy; pero como la ciencia de este arte está en

querer; lo seré, pues quiero serlo".

Fue también desde allí desde donde su hermano D. Francisco (Pbro) escribió numerosas cartas espirituales dirigidas a la comunidad de Hinojosa: - "¡...carta de nuestro Padre!", gritaban las monjas en los recreos; así como algunos trabajos

entre los que destaca el manual de consejos prácticos y espirituales para los cuidados de las monjas en la enfermería.

Otros muchos son los lazos de afecto que unían a la familia Romero con este lugar; comenzando porque fue en el cercano Santuario de Chipiona donde su padre D. Francisco (Mil Hombres) aprendió a rezar a la Virgen de Regla, tan querida por toda la familia y por la que Reglita llevará su nombre. Muchas serán las veces en que volverá a este Santuario, alojándose siempre en la casa de Sanlúcar; como hizo a su vuelta de Bilbao antes de establecerse en Hinojosa definitivamente con Dña. Facunda (su primera mujer).

La entrañable vida familiar y la unión (también espiritual) entre sus miembros nos dan una idea de lo costoso que resultaría a M. Teresa separarse de este ambiente para comenzar una nueva vida como consagrada. Así lo demuestra la respuesta de la hija a su padre antes de ingresar en el monasterio:

-“¿Me dejarás algún día?”

-*Sólo por Dios papá.*

Agradecemos a la familia Ruiz-Ocaña, familiares directos de M. Teresa con un parentesco cercanísimo a la familia Romero, todo su apoyo y colaboración.

TESTIMONIOS

(Córdoba).- Nos enteramos que mi hermana, M^a Luisa, tenía un tumor y que podía ser maligno y bastante grave. Estábamos en Adviento, y yo era consciente de la restricción de llamadas al monasterio en esa época del año, pero no dudé en llamar a las monjas de Hinojosa. En medio de llantos y gimoteos conté la gravedad del diagnóstico: un tumor en el páncreas con posibles metástasis. Allí me dieron palabras de ánimo y me hablaron de M. Teresa de Jesús Romero, haríamos una Novena e íbamos a pedir la curación plena de M^a Luisa.

Ciertamente ya antes de conocer a M. Teresa, M^a Luisa había recibido una gracia especial para vivir

la enfermedad, esa situación que sin el Señor y sin la oración podría ser vivida casi trágicamente, M^a Luisa y Juan (su marido) parecían vivirla como una fiesta.

Desde el momento del diagnóstico hasta el 27 de Febrero que fue la operación, la M. Teresa fue entrando en nuestra oración de cada día y todos los que confiamos la curación de M^a Luisa a ella no hemos quedado defraudados. El día de la operación yo tenía la certeza de que ella guiaría las manos del médico. Y, así fue, porque quitaron todo lo que estaba haciendo daño, y a partir de ahí la mejoría ha sido espectacular. Poco a poco, M^a Luisa ha ido haciendo una vida normal...pero la M. Teresa ha quedado ya incorporada a nuestras vidas para confiarle los asuntos delicados de cada día.

Agradezco a las hermanas Concepcionistas la oportunidad de habernos dado a conocer a M. Teresa. Cuando alguien nos pregunta por la evolución de la enfermedad, la conversación siempre acaba de este modo: un milagro, ha sido un milagro.

Ante el milagro de la curación y el milagro de la gracia que hemos contemplado en este tiempo, me brota un gran agradecimiento a la Iglesia que me ha llevado a conocer a Jesucristo y a disfrutarlo en una situación que en principio se me hizo tan horrorosa, pero que se ha ido transformando en gozo interior y me ha ayudado a incrementar la intimidad con Él.

La enfermedad de mi hermana, conocer a M. Teresa, ver la gracia derramada y la curación me han preparado para sufrimientos posteriores dándome certeza de que Dios también está en ellos y que también ahora la M. Teresa va a ser una gran colaboradora. Dios os lo pague. (M^a Dolores de la Haba).

(Murcia).- Me llamo Beatriz, soy postulante en el convento de San Antonio de Concepcionistas Franciscanas de Algezares, Murcia.

Comparto mi cariño hacia la persona de Madre Teresa de Jesús Romero, por lo mucho que me ha ayudado al acercarme a conocer su vida y virtudes.

